
Tra i buoni propositi per l’anno nuovo, molte persone inseri-
scono anche un salto di carriera. Ma né le promozioni né le
assunzioni prestigiose possono arrivare da sole: è necessario
infatti dimostrare impegno, iniziando fin dalle prime settimane
dell’anno a costruire il proprio futuro, in modo scientifico. Il
primo passo è quello di analizzare l’anno lavorativo appena
trascorso, prendendo in considerazione alti e bassi. Il secondo
passo è iniziare fin da subito al meglio il nuovo anno, impo-
stando la propria routine seguendo i consigli degli esperti: la
società di ricerca e selezione Adami&Associati ha condiviso 6
preziosi consigli per moltiplicare le possibilità di avere succes-
so in ambito lavorativo. Come prepararsi al salto di carriera
Essere sempre puntuali: i datori di lavoro e i superiori preferi-
scono sempre e comunque i collaboratori puntuali. Per questo
è necessario entrare sempre in orario in ufficio, presentarsi pun-
tualmente ai meeting e rispettare tutte le scadenze, senza ritar-
di. La puntualità si traduce in produttività e, come sottolinea la
head Hunter Carola Adami, CEO e fondatrice di
Adami&Associati, «elimina a priori lo stress superfluo nel team
di lavoro». Per una promozione interna o per ottenere ottime
referenze, quindi, la puntualità è tra i primi fattori da tenere in
considerazione. Aggiornare il proprio curriculum vitae: non si
può sperare di attirare l’attenzione delle migliori aziende con
un cv vecchio, non aggiornato e non particolarmente brillante.
«Il curriculum vitae, sia quello mandato come auto-candidatu-
ra che quello mandato in risposta a un preciso annuncio, è
destinato a essere attorniato da decine o perfino centinaia di
curriula concorrenti: il cv perfetto, quindi, deve essere in grado
di spiccare e di distinguersi» spiega Carola Adami. Deve esse-
re conciso, grammaticalmente corretto, sincero e deve puntare
al sodo. Non smettere mai di imparare: ci sono sempre nuove
competenze da imparare, skill da affinare, nuovi strumenti da
conoscere. Per questo motivo il lavoratore che desidera miglio-
rare la propria carriera deve investire più degli altri in aggior-
namento e in formazione: è possibile farlo sia accedendo ad
appositi corsi, sia studiando a casa nel tempo libero. Curare il
proprio profilo LinkedIn: «la maggior parte dei recruiter, prima
di decidere quale candidato assumere o quali candidati contat-
tare per un colloquio di selezione, analizza la loro immagine
online, a partire dalla rispettiva pagina LinkedIn». Molto
meglio, suggerisce Adami, aggiornare la foto profilo ogni due
o tre anni, rinfrescare la propria biografia e scegliere con cura le
parole chiave con cui quella pagina verrà indicizzata, nonché
coltivare una rete di contatti mirata. Promuovere le proprie
aspirazioni: chi vuole fare un salto di carriera non deve mante-
nere segreto questo desiderio. Al contrario, deve fare in modo
che i propri superiori siano messi al corrente di questa aspira-
zione. Così facendo sarà possibile essere presi in considerazio-
ne nel momento in cui si aprirà una nuova opportunità all’in-
terno dell’azienda.

Fare carriera nel 2020
I consigli degli esperti
per obiettivi ambiziosi

Una brutta giornata quella dell’Epifania
per la città di Ladispoli. Lunedì 6 genna-
io, infatti, a soli 36 anni a causa di un
brutto male, è venuta a mancare la sorel-
la del delegato Carmelo Augello.
Domani giovedì alle 15 si svolgeranno
nella parrocchia Santa Maria del Rosario
di Ladispoli i funerali di Donatella. Alle
11 di giovedì sarà esposto il feretro nella
cappella del cimitero di Ladispoli fino
alle 14. Tutta la redazione del quotidia-
no “la Voce” si stringe attorno al dolore
della famiglia Augello.

Ciao Donatella! Ladispoli in lutto
Domani alle 15 l’ultimo saluto alla sorella del consigliere Carmelo Augello

Pandoro e panettone: è tempo di saldi
Sconti fino al 70% non si ferma il business dell’enogastronomia natalizia

Non solo vestiti e scarpe, i saldi
prendono il via anche per gli
acquisti dei prodotti tipici delle
feste di Natale offerti con scon-
ti fino al 70%, dai cotechini ai
pandori, dai panettoni ai torro-
ni fino alla frutta secca. E’
quanto afferma la Coldiretti in
occasione dell’avvio della sta-
gione dei saldi in tutta Italia nel
sottolineare che a conclusione
delle festività di fine anno c’è
l’opportunità di risparmiare
anche sulla tavola per motivi

esclusivamente commerciali
che non influiscono in alcun
modo sulle caratteristiche qua-
litative dei prodotti. Si tratta
spesso di molti alimenti tipica-
mente natalizi che non possono
essere conservati per il prossi-

mo anno tra i quali soprattutto
pandori, panettoni, torroni,
cotechini, zamponi, ma anche
la frutta secca o gli spumanti
secondo formule diverse che
vanno dall’“uno per due” al
“due per tre”, ma possono esse-
re offerti anche sconti rilevanti
che arrivano fino al 70%.
Offerte di grande qualità per i
prodotti artigianali sono dispo-
nibili nelle aziende agricole e
nei mercati e nelle botteghe
degli agricoltori di Campagna

Amica aperti in molte città.
Una opportunità per quanti
non sono ancora completamen-
te appagati dai menu delle feste
di fine anno con le tavole del
Natale e del Capodanno
imbandite da ben di 5 miliardi
di euro di cibi e bevande. E’
necessario tuttavia - sottolinea
la Coldiretti - fare sempre
attenzione alle date di scadenza
obbligatoriamente indicate
nelle confezioni per evitare di
consumare prodotti vecchi. 

Narcotizzati da una coppia
di finti acquirenti a Cerenova
Vittima il proprietario di una casa in vendita a Marina di Cerveteri

L’uomo e un amico hanno perso i sensi dopo aver bevuto del vino drogato 
che i malviventi gli avevano offerto per entrare in casa e poi derubarli

La notizia risale a qualche
giorno fa. Ecco i fatti: la
scorsa settimana una cop-
pia si è presentata all’uscio
di un’abitazione in vendita
presso la frazione turistica
di Marina di Cerveteri
chiedendo di poterla visita-
re. Il padrone di casa ha
accolto i due accettando
peraltro la bottiglia di vino
offerta dalla coppia di visi-
tatori. A quanto pare però
il vino era drogato...
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Il Comune di Cerveteri ha avviato
una procedura di selezione per
mobilità esterna ai sensi dell’art.30,
comma1 del dlgs. 30 marzo 2001
n.165 per la copertura a tempo
pieno e indeterminato di n.1 posto
di Dirigente Tecnico da destinare
all’Area V - Opere Pubbliche
manutenzioni ambiente. È stato
infatti pubblicato lo scorso 31
dicembre sulla Gazzetta Ufficiale
l'avviso di selezione suddetto per la
copertura a tempo pieno e indeter-
minato di un posto di Dirigente
Area Tecnica. “L’Area V è uno dei

settori cardine del Comune di
Cerveteri - spiega il Sindaco Alessio
Pascucci - è quel settore che si occu-
pa di quegli aspetti maggiormente
collegati alla quotidianità, come la
manutenzione del territorio e l’igie-
ne urbana, ovvero la raccolta diffe-
renziata e tutti quei servizi collega-
ti al settore dei rifiuti. Un ruolo fon-
damentale quello di Dirigente, che
richiede comprovata esperienza ed
alta professionalità. Un incarico
ricoperto sino ad ora dall’Ingegner
Claudio Dello Vicario, che ringra-
zio per il grande lavoro svolto, e

che saluta il nostro Ente per nuove
opportunità lavorative. Con l’occa-
sione ci tengo a ringraziare le
dipendenti del nostro Comune del
servizio Organizzazione del perso-
nale, la Dottoressa Daniela Caronia
e la Dottoressa Gloria Cesarini, per
la celerità con la quale, anche sotto
il periodo festivo, hanno espletato
gli atti per la pubblicazione dell’av-
viso”. Tra i requisiti fondamentali
per l'ammissione, l'essere dipen-
dente con profilo di Dirigente
Tecnico con contratto di lavoro a
tempo indeterminato in una

Pubblica Amministrazione, non
aver riportato condanne penali e
non avere procedimenti penali in
corso per reati che impediscano la
costituzione del rapporto del pub-
blico impiego e non trovarsi in
alcuna condizione di inconferibilità
ed incompatibilità dell'incarico
dirigenziale a cui si aspira, oltre
ovviamente al possesso dell’idoneo
diploma di laurea, esperienza pro-
fessionale ed altri requisiti specifici
indicati nel bando. Le domande di
partecipazione possono essere con-
segnate a mano, presso l'Ufficio

Protocollo del Comune di Cerveteri
sito all'interno del Parco della
Legnara, spedita a mezzo lettera
raccomandata A.R. da inviare al
Comune di Cerveteri, o inoltrata
tramite PEC all'indirizzo comune-
cerveteri@pec.it entro e non oltre le
ore 12:00 del 30 gennaio 2020. Tutta
la modulistica relativa l’avviso
pubblico, è disponibile sul sito isti-
tuzionale dell’Ente
www.comune.cerveteri .rm.it
Maggiori informazioni e chiari-
menti possono essere richiesti al
numero 0689630213

La Red Bull omaggia
Leonardo Fioravanti
con un video di 12min.
sulla sua vita per il surf

Il 19 gennaio a Ceri presentazione
del libro “Il Diario delle Stelle 2020”
Una vita trascorsa tra il teatro e gli astri. L’autrice Duska Bisconti, 
presente all’evento, nell’almanacco esalta gli aspetti al femminile dei segni
“Il diario delle stelle 2020”.
Questo il titolo del libro di
Duska Bisconti che sarà pre-
sentato il 19 gennaio prossimo
alle 16.30 nelle sale del Castello
di Ceri. Cerveteri: a Ceri “Il
diario delle stelle 2020” Duska
Bisconti, una vita divisa fra il
teatro e le stelle, ci regala il suo
primo libro di previsioni astro-
logiche: un almanacco profon-
damente innovativo, in cui le
geometrie celesti vengono esa-
minate dal punto di vista delle
energie femminili che fanno
parte di ogni segno. Mese per
mese ci vengono indicati gli
strumenti a disposizione per
riprendere contatto con le
capacità di adattamento alle
contingenze, proprio come fa
la Natura: osservando i feno-
meni con il cuore oltre che con
la mente, interrogandosi sul-
l’evoluzione delle situazioni,
obbedendo al misterioso
impulso della vita. A causa di
un’interpretazione patriarcale
dei messaggi celesti, tutti i
grandi archetipi delle dee

madri in astrologia sono stati
tradizionalmente racchiusi
nella simbologia della Luna e
di Venere. Nell’almanacco di
Duska vengono invece eviden-
ziati gli aspetti che rappresen-
tano il femminile in ciascun
segno. Qualche millennio fa

c’era la necessità di sancire la
supremazia dell’uomo sulla
donna, da sempre in contatto
con le leggi della Natura, vista
come una nemica da contrasta-
re. Adesso che la Terra espone
a tutti le sue tragiche ferite, è
tempo di tornare a interrogare

noi stessi e le stelle con una
nuova consapevolezza: solo
ritrovando un’armonia fra
tutte le componenti che fanno
parte della nostra bizzarra
natura umana riusciremo a
uscire dall’innegabile stallo in
cui ci troviamo.

Bell’omaggio della Red Bull a Leonardo Fioravanti, il surfista
23enne di Cerveteri che sta dando spettacolo sulle onde di tutto
il mondo. Per lui un video 12 minuti in cui racconta le peripezie
viste, al riabilitazione, e la voglia di “mangiarsi” le onde che lo
hanno portato al podio appena rientrato. Per lui gli ultimi mesi
sono stati difficilissimi a causa di un doppio infortunio alla spal-
la che lo ha tenuto lontano dalla tavola per quattro mesi. Poi la
tenacia e il rientro, condito da un terzo posto al cospetto di Kelly
Slater, la leggenda del surf, ai sedicesimi di finale Quik Silver
Pro France - terz’ultima tappa della World Surf League 2019.
“Questo momento è stato molto speciale per diverse ragioni,
certo l’onda alla fine per battere Kelly ma sopratutto per tutte le
ore che ho dedicato all’infortunio, le ore in palestra sognando
momenti simili e quando si è realizzato le emozioni sono esplo-
se. Il mio momento preferito quest’anno. Non vedo l’ora per il
prossimo anno!”

Il Comune assume a tempo indeterminato un Dirigente Tecnico 
da destinare all’Area V - Opere Pubbliche manutenzioni ambiente
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di Alberto Sava

Prima eco protesta del 2020.
Gli attivisti di ‘Rete Art.136
Ambiente e Paesaggio’ torna-
no in strada per manifestare,
ancora una volta, contro il ver-
gognoso discaricabarile istitu-
zionale sullo smaltimento dei
rifiuti della Capitale. Una
riflessione prima di entrare nel
merito della nota diffusa da
articolo 136; il sito di al centro
della protesta è vicino, molto
vicino, a Malagrotta. Sarà un
caso? Di seguito la nota di
‘Ambiente e Paesaggio’ che
chiama a raccolta la cittadi-
nanza e rivolge un messaggio
di sensibilizzazione ai sindaci
del territorio: “Ancora una
volta chiediamo ai sindaci di
andare oltre la protesta” –
Ancora una volta siamo in
pieno DiscaricaBarile, alla
ricerca di un buco in cui sotter-
rare i rifiuti, con i Cittadini
ostaggi e vittime di omissioni
ventennali, con la politica
senza una bussola, senza un
piano, probabilmente senza
più una via di fuga, con una
crisi romana innescata dalla

mancata riduzione del monte
indifferenziato nel triennio,
addirittura in aumento rispet-
to al 2017, e conseguentemen-
te con la percentuale di diffe-
renziata in calo, con le discari-
che esistenti in esaurimento o
(finalmente) da chiudere.
Fortunatamente i Cittadini
sono sempre attenti e pronti a
mobilitarsi a difesa del territo-
rio da queste scelte devastanti,
a Tragliatella come in Valle
Galeria, e noi con loro; siamo
stati presenti a Tragliatella e
saremo presenti in Valle
Galeria per contrastare l’incre-
dibile individuazione di
Monte Carnevale come disca-
rica definitiva. Proprio alla
manifestazione del 28/12 a
Tragliatella hanno partecipato
numerosi Sindaci delle
Amministrazioni dei Comuni
limitrofi. Li ringraziamo, ma
serve ancora di più, serve
finalmente un deciso balzo in
avanti. I dati ISPRA riferiti
2018 dicono che nei comuni
del comprensorio allargato la
raccolta differenziata ha ormai
preso piede, con qualche ecce-
zione; la sommatoria dei volu-

mi maturati nei comuni di
Anguillara, Bracciano,
Cerveteri, Civitavecchia,
Fiumicino, Ladispoli,
Manziana, Santa Marinella,
Trevignano, Tolfa (oltre
288.000 ab) raggiunge una
percentuale di raccolta media
intorno al 60%, pur penalizza-
ta dal dato di Santa Marinella

ed ancora più di Civitavecchia
appena sopra al 10% ma che
ha finalmente avviato la diffe-
renziata nel 2019. Sentiamo la
necessità di dire alle
Amministrazioni del
Comprensorio, che comunque
ringraziamo per l’appoggio
alle battaglie dei Cittadini, che
non basta più partecipare alle

manifestazioni, difendere
politicamente il territorio
quando serve, è ora, da tempo,
di dare una forma (a livello
comunale e/o di comprenso-
rio) all’impiantistica di sup-
porto alla raccolta differenzia-
ta che oramai raggiunge per-
centuali e quantità significati-
ve, con il fine di chiudere il

ciclo dei rifiuti, quanto più
possibile, nel rispetto del prin-
cipio di prossimità, per abbat-
tere i costi di conferimento e di
conseguenza la TARI, e per
finirla anche noi coi viaggetti
della speranza, che certamente
sono niente rispetto a Roma,
ma che nel nostro piccolo sono
invece molto significativi sia
in termini di impatto ambien-
tale che di costi.Non basta più
criticare le scelte della Sindaca
Raggi o del Presidente
Zingaretti, troppo facile in
questo momento, come troppo
comodo prendersi solo i con-
sensi alle manifestazioni dei
cittadini, è ora che alla critica
segua anche il fare quello che,
da tempo, serve. E siccome
dalla prima vertenza Pizzo del
Prete (2011-2013) in avanti
ciclicamente si tocca questo
tema, non possiamo non con-
statare che siamo al 2020, 7
anni dovrebbero essere stati
sufficienti per digerire quella
lezione, riflettere, criticare,
pianificare. Appuntamento 11
Gennaio ore 10 Via di Ponte
Galeria 276 per dire no alla
Discarica di Monte Carnevale.

Una C1 si è ribaltata sulla A-12 termi-
nando la sua carambola al centro
della carreggiata. Al volante della
Citroen un giovane militare civita-
vecchiese, il quale è riuscito da solo
ad uscire dal posto di guida accartoc-
ciato. La dinamica del fatto. Verso la
mezzanotte per cause in corso di
accertamento, una Citroen C1 perde
il controllo al km 49 circa della A-12
(curvone dopo la galleria) tra Santa
Marinella e Civitavecchia, ribaltando-

si e rimanendo al centro della corsia,
dietro una curva con visuale preclu-
sa. Poco dopo è sopraggiunta una
Opel, la quale dopo aver centrato vio-
lentemente la C1 ha arrestato la sua
marcia poco più avanti sulla corsia di
emergenza. Dopo la Opel è arrivata
una Giulietta che trovandosi improv-
visamente davanti l’ostacolo ha urta-
to diagonalmente la carcassa capo-
volta lanciandola in alto ed anche la
Giulietta è andata poi ad a fermarsi

lungo la corsia di emergenza. Infine è
sopraggiunto un autocarro Dayli, che
a sua volta ha centrato la C1 ripiom-
bata al centro della carreggiata. Pochi
minuti dopo i tre violenti impatti
sono accorse sul posto tre ambulanze
per i soccorsi ed altrettante volanti
della Polizia Stradale di Cerveteri-
Ladispoli, guidata dal comandante
Paolini. Bilancio: un’auto distrutta, 3
vetture danneggiate e 6 feriti di cui
uno grave.

Sei automobilisti sono coinvolti in un grave incidente avvenuto sull’Autostrada 

Citroen si cappotta e blocca l’A12
La notizia risale a qualche giorno fa. Il fatto: la scorsa setti-
mana una coppia si è presentata all’uscio di un’abitazione in
vendita a Marina di Cerveteri chiedendo di poterla visitare.
Il padrone di casa ha accolto i due accettando peraltro la bot-
tiglia di vino offerta dalla coppia di visitatori. A quanto pare
però il vino era drogato. Sia il proprietario che un amico in
quel momento presente avrebbero perso i sensi, consentendo
così alla coppia di malviventi di sottrarre loro il portafogli.
Mentre l’amico del proprietario si è ripreso subito dopo l’ac-
caduto, per il proprietario è stato invece necessario il ricove-
ro in ospedale, dove si trova ancora ora. Sul fatto stanno
indagando i carabinieri di Campo di Mare.

Narcotizzato da una coppia di finti 
acquirenti: brutta avventura per 
il proprietario di un villino a Cerenova
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Sabato 11 gennaio alle ore 10 manifestazione pubblica di ‘Art. 136 ‘Ambiente e Paesaggio’

Discaricabarile: nuova protesta del territorio!
Primo eco-appuntamento del 2020 a Ponte Galeria per dire No al 
nuovo buco a Monte Carnevale in cui sotterrare i rifiuti della Capitale



“Torniamo ad occuparci della
questione relativa al passaggio
del servizio idrico ad Acea con
un provvedimento emanato
dalla Regione Lazio che è let-
teralmente inspiegabile e
senza senso.” Con queste
parole il Sindaco Alessandro
Grando ha commentato la
notizia della recente approva-
zione da parte della Regione
Lazio della deliberazione con
cui la Giunta ha deciso di eser-
citare i poteri sostitutivi nei
confronti del Comune di
Ladispoli. Con questo atto -
prosegue il Sindaco- la Giunta
regionale ha deciso di esercita-
re i poteri sostitutivi e quindi
di nominare un commissario
ad acta che dovrà gestire il
passaggio ad Acea del nostro
servizio idrico. La nomina,
come si legge negli atti, dovrà
essere fatta dal Presidente
Zingaretti a seguito del parere
espresso dal Consiglio delle
Autonomie Locali. È veramen-
te assurdo che la Regione deci-
da di commissariare un
Comune che ha già avviato
tutte le procedure previste per

legge, tra l'altro su richiesta
della Regione stessa. È bene
precisare che la Regione Lazio
non poteva essere all'oscuro di
questo fatto in quanto tutte le
comunicazioni intercorse con
Acea e con la Segreteria
Tecnico Operativa ATO 2 sono
sempre state inviate per cono-
scenza anche ai competenti
uffici regionali. Ovviamente
non siamo disposti a subire
passivamente questo abuso di
potere e pertanto ho già prov-
veduto a scrivere una lettera al
Presidente Zingaretti,
all'Assessore Mauro
Alessandri, che è il promotore
del commissariamento, e al
Presidente del Consiglio delle
Autonomie Locali. A quest'ul-
timi ho chiesto di non dare
attuazione alla deliberazione
della Giunta regionale, di pro-
cedere eventualmente alla sua
revoca e comunque di non
esercitare i poteri sostitutivi".
“Si continua a fare disinforma-
zione ed a mettere in discus-
sione la qualità dell’acqua
distribuita dall’acquedotto
pubblico. Pur di gettare fango

sull’amministrazione comuna-
le si arriva a negare perfino
l’evidenza”. Queste le parole
che il sindaco Alessandro
Grando aggiunge commen-
tando le ripetute notizie sulla
potabilità dell’acqua a
Ladispoli apparse in questi
giorni sui mass media e sui
social. 
“Questo comportamento è
inaccettabile. Le analisi vengo-

no svolte regolarmente sia
dalla ASL che dal gestore del
servizio idrico e per trasparen-
za vengono pubblicate sul sito
della Flavia Servizi.  Chi vuole
verificare - prosegue Grando -
non deve fare altro che colle-
garsi e constatare di persona.
Al verificarsi del superamento
dei parametri imposti dalla
legge, cosa che avviene assai
raramente, la ASL chiede di

provvedere tempestivamente
a riportare i livelli nella norma
oppure propone al sottoscritto
di emanare un’ordinanza di
non potabilità, cosa che non
esiterei a fare in caso di biso-
gno. Gestire il servizio idrico
attraverso la partecipata
comunale ci ha sempre con-
sentito, laddove necessario, di
intervenire con celerità per
regolare la miscelazione e

rientrare tempestivamente nei
limiti di sicurezza. La salute
dei cittadini non è mai stata a
rischio. L’unica problematica
che persiste, e che è ben nota,
riguarda il livello dei cloruri
(sale) del pozzo Statua, che
rifornisce le zone di campa-
gna. Si tratta di un problema
di difficile risoluzione che si è
manifestato a partire dal 2016,
quindi addirittura da prima
del nostro insediamento.
L’acqua distribuita in tutto il
perimetro urbano di Ladispoli
è potabile. 
Chi dice il contrario è palese-
mente in malafede e sarà chia-
mato a rispondere delle sue
affermazioni nelle sedi oppor-
tune. Con le polemiche stru-
mentali di questi giorni alcuni
politici e giornalisti hanno
dimostrato per l’ennesima
volta di avere poco rispetto nei
confronti dei cittadini.
Purtroppo viviamo in un’epo-
ca in cui personaggi senza
scrupoli sono disposti a tutto
pur di avere un minimo di
visibilità e qualche like in
più”.

La rabbia del Sindaco Alessandro Grando: “Un gesto inspiegabile e del tutto insensato!”
Passaggio del servizio idrico ad Acea, la Regione
avvia le procedure per il commissariamento

Riceviamo e pubblichiamo -
Sabato 4 si è riunito un numeroso
gruppo dilottisti dell’Olmetto,
per discutere la Delibera di
Consiglio 51/2019 che ha sancito
alcune modifiche e correzioni che
avevamo sempre denunciato
nella precedente. Hanno parteci-
pato un buon numero di lottisti, e
sono state evidenziate alcune cri-
ticità che, purtroppo, anche in
questa Delibera esistono. Infatti
sono presenti ambiguità e palesi
forzature che rendono inaccetta-
bile una accettazione passiva. La

necessità manifestata da tutti è di
avere un Consorzio di lottisti e di
lavorare al massimo per costi-
tuirlo subito, ed anche una vota-
zione informale ce lo ha confer-
mato, tutti d’accordo con due
sole astensioni che vogliono
prima vedere realmente le corre-
zioni richieste. La considerazione
dei presenti è stata che Consorzio
deve esserci ed è meglio che sia
un consorzio costituito dai lottisti
piuttosto che dal Comune che
dovrà spendere i loro soldi. 
Fra le principali criticità, ma non

solo, ci sono - Se sarà il Comune
a costituire il Consorzio esso si è
lasciato la facoltà di chiedere tutti
i soldi dell’urbanizzazione entro
3 mesi dalla lettera che invierà, e
parliamo di circa ca 21€/mq
(significa dover far fronte a deci-
ne di migliaia di € in 3 mesi e
molte famiglie potrebbero avere
grosse difficolta); - Il Comune
chiederà ai lottisti di firmare un
impegno a non fare causa al
Comune o al Consorzio per tutto
il periodo di attuazione, previsto
in 10 anni, praticamente obbliga

ad avere le mani legate in sede
legale contro eventuali ingiusti-
zie e con una formula ambigua; -
Un eventuale Consorzio costitui-
to dal Comune sarebbe gestito
attraverso una consulenza ester-
na che porterebbe un aggravio
dei costi già troppo alti che
potrebbero diventare devastanti;
- Non sono state pubblicate infor-
mazioni fondamentali come la
TAV. 6 che definisce la larghezza
di v. Procoio di Ceri (si parla di
mezzo ettaro in più da realizzare
a spese nostre oltre a danneggia-

re alcuni lottisti), ma anche le
tavole delle ripartizioni millesi-
mali, ed altri documenti impor-
tanti che potrebbero bloccare il
PdL;
Tutti buoni motivi per costituire
fra lottisti il Consorzio invece che
lasciar fare al Comune. Ora lo
stesso gruppo che ha sollecitato
una soluzione rappresenterà
questi dubbi ed attendiamo a
breve di conoscere le tabelle mil-
lesimali. In ogni caso torneremo
ad incontrarci il 25 Gennaio

M.Renna

Incontro sabato scorso tra diversi lottisti per discutere della delibera di consiglio 51/2019

Lottizzazione Olmetto: evidenziate alcune criticità della delibera
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“Un solo comune per Ladispoli e
Cerveteri” formalizza la sua nascita. Il
comitato per la fusione dei due comu-
ni, un’idea nata da Potere al Popolo, ha
visto la sua ufficiale costituzione il 30
dicembre scorso. “I promotori - spiega-
no dal neonato comitato - hanno
approvato lo statuto e nominato un
direttivo di cinque persone che coordi-
neranno il lavoro del comitato.
Chiaramente le prossime assemblee -
proseguono - potranno ampliare il
numero dei componenti il direttivo e
ratificare lo statuto”. Appuntamento
con il nuovo incontro del comitato a
breve. Obiettivo: “Definire un piano di
lavoro e decidere i tempi e le modalità
delle iniziative da mettere in cantiere.
Si avvieranno quindi immediatamente
l’informazione alla cittadinanza, la rac-
colta delle adesioni, i contatti con le
amministrazioni locali e le forze politi-
che e sociali, con gli studenti, con i
Comitati di zona e con le associazioni
che operano sul territorio”.  I cinque
componenti il Direttivo sono: - Alberto
Cicciarelli che è stato anche nominato
Presidente del Comitato. Studente uni-
versitario e da poco laureato in Fisica,
Alberto ha 23 anni e abita da sempre a
Cerveteri. - Domenico Dieni vive a
Ladispoli, 59 anni, dipendente di
Roma capitale e rappresentante sinda-
cale Cgil. - Dora Scalabretti vive a
Cerveteri (Cerenova) ed ha 53 anni.
Attualmente in cerca di occupzione,
precedentemente impiegata come
segretaria e amministrativa nel setti-
manale l’Ortica del Venerdì. - Federico
Garcia ha 27 anni e vive da sempre a
Ladispoli. Laureato in scienze politiche
e relazioni internazionali, attaulmente
svolge attività in ambito universitario
nell’area della storia moderna e con-
temporanea. - Massimo Saltamerenda,

59 anni, vive a Cerveteri da tanti anni
anche se è nato a Spoleto. Geometra
libero professionista. Oltre ai cinque
componenti il Direttivo, i promotori
sono anche altri cinque cittadini.
Cecilia De Toma, 41 anni, abita a
Ladispoli, lavora a Roma come assi-
stente ai disabili. Fabrizio Tomaselli, 62
anni, abita a Cerveteri (Valcanneto),
pensionato Alitalia, ex rappresentante
nazionale dell’Unione Sindacale di
Base (USB). Filippo Lucci, 22 anni, vive
a Cerveteri (Cerenova) ed è studente
universitario di Ingegneria Gestionale.
Giuseppe Zito, 40 anni, abita a
Ladispoli ed è attualmente impiegato
in un’azienda informatica. Si è dimesso
da vice sindaco di Cerveteri alcune set-
timane fa. Giancarlo Civitella, 63 anni,
è residente a Ladispoli ed è pensiona-
to. Anche se non tra i promotori, per-
ché minorenne, partecipa attivamente
anche Nello Berardo, 17 anni, studente
di Ladispoli, impegnato nella rappre-
sentanza studentesca del territorio. “Il
30 dicembre si è avviato il percorso di
costruzione del Comitato che dovrà
sostenere e contribuire concretamente
alla realizzazione di un progetto, quel-
lo della fusione dei comuni di
Ladispoli e Cerveteri, che rappresenta
una strutturale, complessiva e radicale
riforma della politica e dell’ammini-
strazione del nostro territorio, con evi-
denti e rilevanti vantaggi per tutti i cit-
tadini e le cittadine dei due comuni.
Invitiamo tutti ad aderire al Comitato,
a partecipare e a realizzare insieme le
condizioni per il miglioramento della
vita della nostra grande comunità”.
Un’iniziativa quella che sta cercando
di portare avanti il Comitato che però
non convince numerosi cittadini. Già
agli albori della proposta, infatti, erano
stati diversi i residenti dei due comuni

del litorale, in particolar modo quelli
di Ladispoli che avevano espresso per-
plessità in materia e la loro contrarietà
al “ritorno alle origini”, ricordando
peraltro le battaglie portate avanti dai
loro “antenati” per la separazione dei
due comuni. Una separazione ottenuta
dopo un referendum e di cui proprio
ora, nel 2020, si celebrerà il 50esimo
anniversario.  Contrarietà dovuta per
le differenze culturali, sociali e territo-
riali che caratterizzano i due comuni.
L’uno si estende quasi nella sua totali-
tà sul mare, l’altro invece, si estende
quasi essenzialmente (fatta eccezione
per Marina di Cerveteri e Campo di
Mare) nelle campagne.  Anche il sinda-
co di Ladispoli, Alessandro Grando,
intervistato dal quotidiano La
Provincia, aveva parlato di questo
argomento, come un “tema tornato alla
ribalta per poche persone”. “Non
credo che con tutti i problemi che sia
Ladispoli che Cerveteri, hanno, la prio-
rità sia quella di fondere i due comuni
che anzi, 50 anni fa si sono allegramen-
te divisi. Anzi, noi il prossimo anno
festeggeremo i 50 anni di autonomia.
La fusione - aveva detto Grando - non
è assolutamente una priorità, né la sal-
vezza». Per Grando, invece, si potreb-
be pensare, alla gestione unitaria di
alcuni servizi, come ad esempio, per il
Tpl e alcuni servizi del sociale. “Per
quanto mi riguarda - aveva proseguito
- non lavorerò su questo progetto di
fusione”.  Intanto dal Comitato fanno
sapere che nei prossimi giorni sarà
disponibile una specifica pagina
Facebook “e sarà diffuso lo Statuto e la
scheda di adesione che potrete compi-
lare ed inviare all’email unsolocomu-
ne2020@gmail.com o consegnare diret-
tamente ai rappresentanti del
Comitato”.

Cinquantenne arrestato per maltrattamenti, 
lesioni e resistenza a pubblico ufficiale
Continuano incessanti i controlli deiCarabinieri della
Compagnia di Civitavecchia che hanno portato all’ arresto
di tre persone e alla denuncia a piede libero di una quarta.
In particolare, i Carabinieri della Stazione di Ladispoli
hanno arrestato un cittadino romeno di 50 anni, con l’ ac-
cusa di maltrattamenti, lesioni e resistenza a Pubblico
Ufficiale. La vittima, ha chiesto aiuto ai militari riferendo di
essere stata aggredita e picchiata dal compagno mentre si
trovava nella propria abitazione unitamente ai figli. I militari
si sono recati presso l’ abitazione e hanno trovato l’ uomo
in evidente stato di alterazione che, alla loro vista, li ha
aggrediti e spintonati tentando di impedire loro l’ accesso,
ma è stato prontamente bloccato e ammanettato. A causa
delle percosse ricevute la vittima e i figli sono stati visitati
presso il pronto soccorso di Civitavecchia per fortuna senza
gravi conseguenze. Per la donna e i suoi due figli è stata la
fine di un incubo.

In manette due pusher: si tratta 
di due italiani di 25 e 31 anni sorpresi 
mentre si scambiavano una dose di cocaina
Nel corso dei controlli da parte dei Carabinieri della
Compagnia di Civitavecchia, a Ladispoli, i militari della sta-
zione di via Livorno, insieme al Nor –  Sezione operativa,
hanno arrestato due italiani di 25 e 31 anni per spaccio e
detenzione di sostanze stupefacenti. I due pusher sono stati
sorpresi in un posto appartato, solitamente frequentato da
tossicodipendenti, mentre si scambiavano una dose di
cocaina di circa 30 grammi. Nel corso della successiva
perquisizione domiciliare, i Carabinieri hanno rinvenuto e
sequestrato, a casa del 21enne, ulteriori 15 g. della mede-
sima sostanza, nonché materiale utile per il confezionamen-
to, un bilancino di precisione e la somma contante di 700
euro, in banconote di vario taglio, ritenuti provento dell’ ille-
cita attività di spaccio. Dopo l’ arresto sono stati sottoposti
agli arresti domiciliari a disposizione dell’ A.G.

Danneggia tre veicoli e si da 
alla fuga: denunciato 19enne
Il giovane intercettato dai carabinieri 
in un distributore di benzina sull’ Aurelia
I Carabinieri della N.O.R. - Sezione Radiomobile hanno
denunciato in stato di libertà un cittadino romeno di 19
anni, per danneggiamento e oltraggio a P.U.. Il giovane a
bordo della sua autovettura dopo aver danneggiato tre vei-
coli in sosta nel Comune di Ladispoli si è dato alla fuga
facendo perdere le proprie tracce. L’ episodio è stato nota-
to da alcuni residenti della zona che hanno annotata la
targa della macchina e l’ hanno poi fornita ai Carabinieri
che, dopo alcune ricerche in zona l’ hanno intercettata
presso un distributore di carburanti sulla statale Aurelia. Il
giovane alla vista dei militari è andato in escandescenze
tentando si sottrarsi al controllo dei militari. Il 19 enne è
stato denunciato in stato di libertà all’ A.G.

la cronaca...Fusione Ladispoli-Cerveteri,
il Comitato si presenta... 
L’organizzazione si è ufficialmente costituita il 30 dicembre scorso
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Una brutta giornata quella
dell’Epifania per la città di
Ladispoli. Lunedì 6 gennaio, infat-
ti, a soli 36 anni a causa di un brut-
to male, è venuta a mancare la
sorella del delegato Carmelo
Augello. 
“Non è giusto, non doveva finire
così, soprattutto dopo aver soffer-
to cosi tanto… Vola da Papà
Angioletto mio, ora lo puoi final-
mente riabbracciare, non sarai mai
da sola”. Così scrive il fratello
Carmelo in un post social. Giovedì
alle 15 svolgeranno nella parroc-
chia Santa Maria del Rosario di
Ladispoli i funerali di Donatella.
Alle 11 di giovedì sarà esposto il
feretro nella cappella del cimitero
di Ladispoli fino alle 14. Tutta la
redazione del quotidiano “la
Voce” si stringe al dolore della
famiglia Augello.

Di seguito alcuni messaggio di vici-
nanza al consigliere delegato

Carmelo Augello ed alla sua famiglia 

“A nome della Amministrazione
comunale e dell’intera città di
Ladispoli esprimo le più sincere
condoglianze alla famiglia del
Consigliere comunale Carmelo
Augello per la prematura scom-
parsa di Donatella. Siamo profon-
damente addolorati e commossi
per questo grave lutto e ci strin-
giamo alla famiglia in questo
momento di dolore. Ciao
Donatella, riposa in pace”.

Il Sindaco Alessandro Grando

“Il gruppo consiliare ed il coordi-
namento cittadino "Lega-Salvini
Premier" esprimono le più sentite
condoglianze all'amico Carmelo
ed alla mamma per la prematura
perdita della cara Donatella. Vi
siamo vicini in questa circostanza
di dolore”.

Lega-Salvini Premier Ladispoli

Il Vicesindaco Pierpaolo Perretta,
l’Assessore al Commercio e
Attività Produttive Francesca
Lazzeri, i delegati del sindaco

Domenico De Carolis e
Alessandra Fattoruso, il gruppo
consiliare di Fratelli d’Italia, e tutti
i circoli e militanti di Fratelli
d’Italia di Ladispoli con commo-
zione rivolgono la più stretta vici-
nanza all’amico e   consigliere
Carmelo Augello per la prematura
scomparsa della sorella Donatella.
A tutta la sua famiglia che oggi
piange la scomparsa esprimiamo
le nostre più sentite condoglianze
rivolgendo loro l’abbraccio più
caloroso”.

Fratelli d’Italia Ladispoli

“Esprimo le più sentite e sincere
condoglianze al Consigliere
Carmelo Augello ed alla sua fami-
glia per la prematura scomparsa
della sorella Donatella.” 

Il Consigliere Loddo Giuseppe 
Movimento Civico Si Può Fare

Alberghiero senza
termosifoni: studenti
in vacanza... forzata

Scuola di via Rapallo senza corrente
a causa di un disservizio di Enel
Oggi i riscaldamenti verranno accesi un’ora prima
A seguito dei disagi accaduti
ieri mattina nel plesso scolasti-
co di via Rapallo, dove non era
attiva la corrente elettrica,
l’amministrazione comunale
informa le famiglie degli alun-
ni di aver immediatamente
contattato l'Enel per avere dei
chiarimenti. “Secondo quanto
abbiamo accertato - spiega il
consigliere Comunale delega-
to alle manutenzioni scolasti-
che Emiliano Fiorini - nel
pomeriggio di lunedì, a causa
di un guasto, l’Enel ha avviato
alcuni lavori sulla linea elettri-
ca che alimenta la scuola,
provvedendo a posizionare
esternamente un generatore
per garantire la fornitura di
energia; il tutto senza informa-
re né il Comune di Ladispoli
né la direzione didattica. Ieri
mattina, all'apertura, il gene-
ratore che avrebbe dovuto
garantire l’alimentazione elet-
trica al plesso, compreso l’im-
pianto di riscaldamento, non
ha funzionato, con il risultato
che alunni, insegnanti e perso-
nale scolastico hanno trovato

la scuola gelida. I tecnici Enel,
immediatamente contattati da
quelli comunali, sono poi
prontamente intervenuti sul
posto risolvendo il problema.
Anche se questa situazione

non è riconducibile ad una
responsabilità dell'ammini-
strazione comunale ci scusia-
mo con le famiglie per l'acca-
duto. Rassicuriamo inoltre sul
fatto che il problema è stato

risolto e che nella giornata di
oggi nel plesso di via Rapallo i
riscaldamenti verranno accesi
un'ora prima in modo che la
scuola sia pronta per accoglie-
re gli studenti”.

Studenti dell’alber-
ghiero ancora in moda-
lità vacanze natalizie. I
termosifoni, anche
questa volta, al rientro
dalle vacanze natalizie,
non sono entrati in
funzione, non consen-
tendo lo svolgimento
delle lezioni. Non ha
dunque funzionato il
piano annunciato dal
vicesindaco di Città
Metropolitana Teresa
Zotta. Il numero due di
città metropolitana
aveva infatti annuncia-
to prima delle vacanze
natalizie che “per evi-
tare disservizi che
potrebbero causare
blocchi di caldaie e
soprattutto per mante-
nere la temperatura
prevista per legge al

rientro delle vacanze natalizie”, era stato predisposto in tutte le
scuole superiori di Roma e provincia, l’accensione dei riscalda-
menti. A quanto pare però il piano non ha funzionato e così le
lezioni, almeno per i ragazzi dell’alberghiero, sono state rinvia-
te a domani. E anche in questo caso, per gli studenti arriva la
buona notizia: si entrerà alle 10.

Città in lutto per la prematura scomparsa 
di Donatella Augello: domani i funerali
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Anzio, controlli antidroga 
della Polizia di Stato durante
festività: arrestati 6 pusher 
Il primo a finire in manette ad
Anzio è stato un ragazzo
pugliese che, a bordo del suo
scooter, alla vista delle pattu-
glie della Polizia di Stato, ha
cambiato direzione scappando
via. Intercettato poco più
avanti dalla Squadra Mobile
della Questura di Roma, T.P.
ha abbandonato il motorino
ed è fuggito a piedi gettando
via una busta contenente
hashish, recuperata dagli
agenti. Dopo una breve inda-
gine, i poliziotti hanno trovato
il domicilio del giovane e lo
hanno beccato mentre usciva
da casa con una valigia in
mano, all’interno della quale
vi erano 4 chili e 361 grammi
di marijuana suddivisi in 8
buste; addosso invece aveva
715 euro, probabile provento
della sua illecita attività; infi-
ne, nello zaino che aveva sulle
spalle, nascondeva hashish e
marijuana per un peso di 7
grammi. Dopo aver verificato
che il 22enne abita in Puglia,
gli agenti hanno contattato la
Questura di Lecce. Immediata
è stata la perquisizione presso

la sua abitazione, dove gli
agenti hanno trovato una vali-
gia contenente 5 chili e 28
grammi di marijuana, suddi-
visi in 13 buste di plastica tra-
sparente. Il secondo pusher è
stato arrestato dagli investiga-
tori del commissariato di
Anzio che lo tenevano d’oc-
chio già da un pò di tempo: nel
seminterrato dell’abitazione di
O.N., 37enne originario di
Aprilia ma residente a
Nettuno, sono stati trovati,
sotto un divano, 11 flaconi, da
un litro ciascuno, pieni di
metadone; dietro un mobile
invece, uno zainetto contenen-
te 417 cartucce calibro 28 ed
infine, all’interno di una busta
sul pavimento, una targa
appartenente ad un’autovettu-
ra risultata rubata. Detenzione
ai fini di spaccio di sostanze
stupefacenti, ricettazione e
detenzione illegale di muni-
zionamento per arma comune
da sparo sono i reati di cui
l’uomo dovrà rispondere. Gli
stessi investigatori, in un’altra
circostanza, hanno rintracciato
ad Anzio B.B.H., tunisino di 31

anni, colpito da un mandato
d’arresto europeo, emesso
dalle autorità tedesche, per
traffico illecito di sostanze stu-
pefacenti e, dopo averlo arre-
stato, lo hanno portato nel car-
cere di Velletri a disposizione
dell’Autorità giudiziaria. Ad
Ardea invece, durante un con-
trollo, i poliziotti hanno fer-
mato una macchina con a
bordo una coppia apparsa
subito nervosa ed insofferente:
nella tasca dei pantaloni, l’uo-
mo aveva 800 euro di cui non
ha saputo dare contezza.
Nell’appartamento di L.D.,
29enne inglese e della sua
compagna B.A., 22enne di
Aprilia, gli investigatori
hanno scovato, dentro un
attrezzo ginnico per fare gli
esercizi addominali, 17 gram-
mi di cocaina suddivisi in 20
bustine; in cucina, all’interno
di un contenitore riposto in un
pensile, un pezzo di hashish
per un peso di 1,5 grammi e,
nello stesso pensile, 17 bustine
in cellophane trasparente uti-
lizzate per la conservazione
dello stupefacente. La ragazza

inoltre, all’interno degli slip,
aveva occultato una bustina
contenente 3,5 grammi di
cocaina; entrambi sono stati
arrestati per detenzione, ai fini
di spaccio, di sostanze stupe-
facenti. Colto in flagrante
dagli investigatori del com-
missariato di Anzio mentre
spacciava marijuana nel piaz-
zale antistante la piscina
comunale, V.G., romano di 33
anni, che addosso aveva 3
bustine di marijuana, per un
peso complessivo di 16 gram-
mi, e 175 euro nel portafogli, è
finito in manette. Nella sua
abitazione i poliziotti hanno
rinvenuto, dentro il congelato-
re, 1 pezzo di marijuana, trita-
ta e compressa, del peso di
37,5 grammi; sopra un soppal-
co della cucina, 3 frammenti di
hashish pari a 14,7 grammi;
sopra il tavolo, un bilancino
elettronico di precisione, 3,3
grammi di marijuana pronti
per il confezionamento ed una
dose di 0,5 grammi della stes-
sa sostanza più una scatola
contenente 62 grammi di
hashish divisi in 9 pezzi.

Boom di presenze alla Befana
di Torrice. Centinaia di bam-
bini hanno risposto, con l’en-
tusiasmo che li contraddi-
stingue, all’evento organiz-
zato dal Comune in collabo-
razione con ArtQube e patro-
cinato dall’associazione
Codici. Una giornata molto
divertente grazie alla presen-
za della “vecchietta” buona
che è scesa dai cieli, in elicot-
tero, tra lo stupore ed il
divertimento dei bambini
che l’attendevano con il naso
all’insù, distribuendo dolci e
regali a tutti i piccoli accorsi,
con i propri familiari, in

Piazza degli Emigranti.
L’arrivo della vecchietta è
stato preceduto dall’evento
BefanArt nel corso del quale
tutti i bambini hanno potuto
sprigionare la propria fanta-
sia artistica. La befana si è poi
concessa agli scatti ricordo
con i piccoli che, successiva-
mente, hanno assistito al tra-
dizionale falò “brusia la
vecia”. La bella giornata è
stata conclusa con la conse-
gna di dono e sorrisi della
befana ai piccoli bambini
ricoverati presso il reparto
pediatria dell'ospedale
Spaziani di Frosinone.

Boom di presenze 
alla Befana 
di Torrice (FR) 
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“La Vucciria”, che potrà
essere ammirata nella sala
della Lupa a Montecitorio
fino al 12 gennaio, è uno dei
capolavori più stimati e sug-
gestivi di Renato Guttuso
(1911- 1987).
Pensata come una grande
natura morta la cui superfi-
cie misura tre metri per tre,
l’opera rappresenta un ango-
lo dell’antico mercato paler-
mitano. Di fatto i veri prota-
gonisti qui non sono le per-
sone che fanno la spesa, ma i
prodotti accatastati in gran
quantità sui banchi.
L’attenzione dell’artista si è
soffermata a indagare sulle
cose più che sulla gente; per-
ciò agli occhi dello spettatore
risaltano le arance, i pepero-
ni, le mele, i limoni, le salsic-
ce, i formaggi, la mortadella,
il banco del pescatore con il
pesce spada e il sanguinolen-
to mezzo bue appeso all’un-
cino della macelleria.
La presenza umana in questo
quadro è secondaria perché
l’artista ha preferito indugia-
re sui prodotti alimentari,
rendendo riconoscibile uno a
uno ogni frutto. Non solo. Si
osservino per esempio le spi-
gole e le orate ancora vive
nei cesti di canna intrecciata,
ancora guizzanti come appe-
na pescate. Questo per dire
con quale spirito analitico il
pittore ha voluto e saputo
cogliere, insieme alle cose
inanimate, anche quell’ulti-
mo sussulto di vita, quel
vano, inascoltato agitarsi dei

pesci. La resa è stupefacente,
proprio in virtù non solo del-
l’esuberanza cromatica, ma
soprattutto grazie a quel rea-
lismo vigoroso ed espressivo
che ha sempre caratterizzato
l’artista fin da i suoi esordi.
L’idea del quadro, a detta di
Guttuso, risale a quando egli
era studente di liceo a
Palermo e negli intervalli,
presumiamo fra una sigaret-
ta e l’altra, frequentava la
Vucciria. Questo ricordo,
antico e presente, non l’ha
mai abbandonato, tant’è che
nel 1974 decide finalmente di
realizzare l’opera. Abbozza i
primi studi a Velate, cioè in
Lombardia, lontano dall’am-
biente d’origine; perciò è
costretto a fare uso non solo
del ricordo, ma anche di un
materiale fotografico utile
per documentarsi. Il mezzo
bue invece gli è stato presta-

to dal suo macellaio, mentre,
come riferisce lo stesso
Guttuso in una intervista del
1984 rilasciata a Luciano
Luisi: “C’era un mio amico
di Palermo che mi ha manda-
to il mezzo pesce spada”.
Questo per dire come nasce
l’opera e insieme per ricor-
dare che Guttuso, benché
vivesse lontano dalla Sicilia,
non ha mai trascurato i rap-
porti con la sua terra. Al con-
trario, “La Vucciria”, come
d’altronde tutta l’esistenza
dell’artista, conferma ancora
una volta quanta e quale sici-
lianità fluisse nelle sue vene.
E questa origine, che ha un
cuore antico come il Sud, si
tramuta in una tempesta di
colori e di pennellate vigoro-
se, ostinate nella descrizione
spietata delle cose.          

Sigfrido Oliva

Venerdì 10 gennaio, alle
ore18,00 a Roma, presso lo
Studio Arte Fuori Centro,
via Ercole Bombelli 22 sarà
inaugurata la mostra: Marco
Pili “Paesaggi del silenzio”
a cura di Michelangelo
Giovinale. L'esposizione è la
prima del ciclo espositivo
“Proposte 2020”, curato da
Michelangelo Giovinale,
articolato in quattro mostre
di quattro artisti contempo-
ranei “portatori di silenzio”:
Marco Pili, Raffaele Boemio,
Isabella Ciaffi e Luigi
Pagano che verranno realiz-
zate nel periodo gennaio /
aprile 2020. 
Le opere di Marco Pili, sot-
tolinea Michelangelo Gio-
vinale, “sono un continuo

dialogo che si consuma nel
silenzio. Interroga le radici
che, a lui parlano di paesag-
gi secolari, di spiagge bian-
chissime di granelli si sabbia
di quarzo piccoli come chic-
chi di riso. 
Parlano dell’uomo e della
sua storia. Il significato figu-
rativo di radice che è pro-
prio nell’opera di Pili è quel-
lo di origine, di una linfa
vitale che risale nelle opere e
che lo nutre. 
Un bisogno di attingere dal
ventre della madre terra che
Marco letteralmente setaccia
prima di trasformarla in
materia per la sua pittura
che si addensa nelle forme
grasse e ruvide delle sue
geometrie. 

Il suo è un processo di inda-
gine antropologica, che
nelle numerose sperimenta-
zione lo ha portato a recupe-
rare anche l’antico pane
carasau, o ancora frammenti
di pizzi e merletti, che lascia
affiorare nelle opere come
trame di memoria, mescola-
ti a pigmenti di colori pri-
mari che esplodono con una
veemenza che sembra quel-
la tellurica di un terremoto. 
Marco Pili è un artista puro.
Non adopera intermediazio-
ni. Le mani sono l’unico
strumento di indagine. Non
fa ricorso ad arnesi del
mestiere che sono propri del
fare di un pittore. Sono solo
le mani, dopo aver raccolto
a ricomporre per strati le
geometrie informali delle
sue opere che a fatica trat-
tengono eruzione di colore,
accidentale e incontrollato”.
L’esposizione rimarrà aper-
ta fino al 31 gennaio dal
martedì al venerdì dalle
17,00 alle 20,00.

Giuseppe Onorato

L’ordinaria ‘diversità’ nel libro di Elena Improta

Diario di una figlia, 
moglie e madre

In esposizione nella Sala della Lupa di Montecitorio                      

“La Vucciria” 
di Renato Guttuso 

La nascita di un figlio, è noto a
tutti, cambia completamente le
“regole” del gioco di coppia. Se
poi il nuovo venuto è portatore
di una disabilità, le nuove rego-
le rendono particolarmente
complicato il gioco. 
Perché la famiglia con un bam-
bino al quale viene accertato un
disturbo cognitivo e/o motorio
si trova di fronte ad enormi osta-
coli oggettivi ed economici oltre
quelli psicologici di dover accet-
tare una diagnosi che stravolge
sogni e progetti sul proprio
figlio e di dover riorganizzare,
secondo le nuove impreviste
necessità, la vita quotidiana
della famiglia e cercare la giusta
strada per comunicare e forma-
re il bambino.
Elena Improta “racconta” nel
libro “Ordinaria diversità.
Diario di una figlia, moglie e
madre”, (Edizioni Ponte Sisto,
pag. 125, Euro 12,00) la sua vita
di mamma che da anni, giorno
dopo giorno, affronta fin dal-
l'inizio la “disabilità” del pro-
prio figlio Mario in completa
solitudine perché il marito, che
poi la lascerà, è sempre “altro-
ve”, lontano da responsabilità
che non vuole assumere. Dopo
aver saputo che Mario “non
potrà parlare, non potrà cammi-
nare, non potrà essere come gli
altri, “la mia vita , scrive Elena,
non è più fatta di sogni e proget-
ti, né su di me, né come moglie,
né come mamma. Comincia
quella brutta esperienza che è il
male di vivere. Il dolore, il lutto
che arriva inaspettatamente”.
Il libro, sottolinea nella prefazio-
ne Walter Veltroni, “è la storia
di un legame straordinario
almeno quanto lo è la situazione
di quel bambino - che oggi è
diventato un giovane uomo di
28 anni - tanto voluto, ma dram-
maticamente colpito dalla disa-
bilità. … Dentro c'è raccontata
senza tanti infingimenti una sto-
ria dura, fatta certo di delusioni
personali (chi, davanti alla diffi-
cilissima situazione di Mario si
impegna a corpo morto, chi
fugge, chi cerca di aiutare per
quanto può fare) ma anche della
ricostruzione di una vita, anzi
almeno di due” in una società, la
nostra, dove i cosiddetti “diver-
si”, scrive Umberto Improta,
padre di Elena, sempre presente
accanto a lei, il cui “aiuto” è
stato fondamentale nelle scelte
di Elena,  “non sono considerati
individui, persone che affronta-
no, solo con maggiore difficoltà,
gli stessi problemi esistenziali e
sociali comuni a tutti”.
Il libro aiuta a comprendere che
la definizione di portatore di
handicap è una espressione
errata perché la disabilità è una
peculiarità della persona mentre
l'handicap è prodotto dall'am-
biente che ne impedisce la nor-
male attività. E' perciò necessa-
rio diffondere la cultura dell'in-
tegrazione sociale del disabile
per arrivare alla costruzione di

un modello di inclusione che
aiuti anche “i disabili a rispetta-
re gli altri, a seguire le regole,
insomma a essere normali” e
che ne salvaguardi il diritto alle
pari opportunità, all'istruzione e
al lavoro. Includere i disabili nel
processo economico è fonda-
mentale non solo per una mag-
giore equità sociale, ma per la
crescita.
Con questo libro Elena Improta
non cerca riconoscimenti per
come ha affrontato il “proble-
ma” in prima persona (ha orga-
nizzato manifestazioni, sit-in ed
è arrivata ad incatenarsi al can-
cello della scuola frequentata
dal figlio per ottenere l'applica-
zione delle vigenti leggi a tutela
dei disabili)  impegnandosi
anche politicamente (è stata
Assessore ai Servizi sociali,
Politiche giovanili e Sicurezza
del II Municipio di Roma) affin-
ché le promesse  elettorali delle
varie formazioni politiche non
restassero tali. Inutile speranza.
L'unico modo “utile” per risol-
vere, per quanto possibile, i pro-
blemi del vivere quotidiano del
disabile, è l'amara constatazio-
ne, è quello della condivisione
con  i  genitori che vivono la
stessa realtà. Genitori che deb-
bono “imparare a respirare l'aria
dei propri figli, un'aria fatta di
purezza e amore, un'aria unica,
rara... a volte troppo densa,
quasi soffocante” e che, inoltre,
hanno il ruolo fondamentale di
trasmettere serenità e normalità
in una quotidianità che non può
essere serena perché costellata
da visite mediche, ricoveri,
dolore, incertezza sul domani. E
proprio per superare questa
incertezza, Elena Improta ha

realizzato nella propria casa
(affrontando le resistenze del
condomino che “si oppone
all'allargamento dell'ascensore e
alla costruzione dello scivolo
necessario al superamento delle
scale e di quelli che si lamentano
per il rumore che fa Mario cam-
minando con le scarpe ortopedi-
che”) la sede dell'Associazione
Familiari Operatori e Persone
con disabilità “Oltre lo sguardo
Onlus”, con lo scopo di svilup-
pare modelli di assistenza, di
interventi integrati e innovativi
per il “durante noi” e il “dopo di
noi”. La casa è grande, attual-
mente accoglie ogni giorno una
ventina di ragazzi (down, auti-
stici, con disturbi motori o
cognitivi) e in futuro potrà
diventare “una casa famiglia per
Mario e altri disabili”.
“Ordinaria diversità” è un rac-
conto a forma di diario pieno di
sentimento che esalta i valori
dell'aiuto reciproco e della con-
divisione che possono concretiz-
zarsi in speranza e che può for-
nire, alla politica innanzi tutto e
ai cittadini, le indicazioni per
trovare i giusti “strumenti”
necessari, se non a risolvere, a
rendere almeno possibile la vita
dei portatori di handicap i cui
diritti, in teoria ma non in prati-
ca, sono ampiamente garantiti
dalla nostra Costituzione.
E', scrive nell'introduzione
Claudio Bellumori, “una storia
d'amore e di riflessione, alla
ricerca del peccato originale -
semmai ce ne fosse stato uno -
con il desiderio di far capire a
tante famiglie che gli ostacoli si
possono superare. E che non è
impossibile tornare a sorridere”.

Vittorio Esposito     

A Roma allo Studio Arte Fuori Centro

I ‘Paesaggi del silenzio’ di Marco Pili



“Una buona notizia per la città
e per chi percorre ogni giorno
la Galleria Giovanni XXIII,
arteria fondamentale nel qua-
drante nord ovest di Roma.
Per la prima volta verrà riqua-
lificata: sarà rifatto l’asfalto in
tutto il tratto di 3 km e si
migliorerà la visibilità. Si trat-
ta di un lavoro mai fatto
prima, da quando la galleria è
stata inaugurata nel 2004. Il
primo intervento inizierà il 20
gennaio con la chiusura com-
pleta della “canna nord” in
direzione Pineta Sacchetti” - lo
spiega la sindaca di Roma
Virginia Raggi su Fb.
“Saranno ripristinate le barrie-
re di sicurezza danneggiate,
puliti e sostituiti i pannelli

interni con l’obiettivo di
potenziare l’illuminazione a
led. Sarà riqualificata, anche,
la segnaletica orizzontale e
verticale per rendere ancora
più visibili gli svincoli per gli
automobilisti all’interno della

galleria. Sarà effettuata una
verifica di tutto il sistema di
smaltimento dell’acqua delle
piogge”, continua la sindaca.
“I lavori nella prima parte
avranno una durata di 75 gior-
ni circa. Abbiamo scelto di

chiudere a fasi alterne i due
tratti per velocizzare le opera-
zioni e già in questi giorni stia-
mo preparando dei cartelli
informativi. I pannelli saranno
visibili a partire dall’uscita
della Tangenziale Est di via
Salaria in avvicinamento alla
galleria. Successivamente,
sarà realizzato il tratto della
“canna sud” in direzione
Stadio Olimpico-Salaria” -
aggiunge la Raggi nel suo post
prima della chiusura -  “Le
manutenzioni costanti delle
gallerie e dei viadotti della
città sono una nostra priorità.
E con questo intervento porte-
remo più sicurezza per chi
ogni giorno percorre quella
galleria”.

I Carabinieri della Stazione Roma Prenestina hanno dato ese-
cuzione ad un decreto di perquisizione, emesso dall’Autorità
Giudiziaria, nei confronti di un pregiudicato romano di 44
anni titolare di un centro di telefonia nella zona di Villa
Gordiani. L’uomo aveva allestito nel suo esercizio un centro
per lo smistamento di sim card “pulite” a chi avesse il biso-
gno di non essere rintracciato facilmente, intestando contrat-
ti di attivazione delle nuove schede telefoniche ad ignari cit-
tadini, clienti del suo negozio, di cui aveva gli estremi dei
documenti di riconoscimento. L’attività d’indagine dei
Carabinieri è partita dalla denuncia sporta da una cittadina
straniera che, casualmente, era venuta a conoscenza del fatto
che alcune persone stavano utilizzando delle sim card a lei
intestate, ma che mai aveva provveduto ad attivare. Grazie
agli accertamenti, è emerso che le attivazioni delle schede
erano state completate nello stesso centro di telefonia, di pro-
prietà del 44enne. Nel coso della perquisizione, i Carabinieri
hanno rinvenuto un migliaio di fotocopie di documenti di
riconoscimento di cittadini che si erano rivolti al negozio
come effettivi clienti. Inoltre, durante il controllo, i
Carabinieri hanno rinvenuto e sequestrato venti schede tele-
foniche intestate ad uno stesso cittadino straniero, potenzial-
mente pronte per essere illecitamente vendute. L’uomo, che
era stato già denunciato tre volte negli ultimi 4 anni per inte-
stazione fittizia di utenze telefoniche, dovrà rispondere di
sostituzione di persona. La sua comprovata reiterazione del
reato ha consentito ai Carabinieri di apporre i sigilli al centro
di telefonia e di inviare all’Autorità Amministrativa la richie-
sta di revoca della licenza di vendita.

Villa Gordiani: 
scoperta dai Carabinieri
base per smercio 
di SIM card “pulite”
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Ex presidente Ama: ritorno a scuola tra i rifiuti

Gaia e Camilla, un murales e un minuto 
di silenzio per le due ragazze morte al Fleming

Negli spazi espositivi della
“Eitch Borromini”, all’interno del
complesso di Palazzo Pamphilj
in via Santa Maria dell’Anima, 30
a Roma, è in scena dallo scorso 18
dicembre una esposizione di tre-
dici opere, raccolte sotto il titolo
“Esuvia”, dell'artista Sandro
Bellomo, nato a New York nel
1965, residente a Soleto, un picco-
lo centro nei pressi di Lecce
(Puglia) dove realizza le sue
opere. Opere disegnate e dipinte
con tecnica mista (pastello a cera,
acquerello e acrilico) utilizzando
un particolare tipo di carta, la
“carta fodera”. Con “Esuvia”,
scrive Massimo Rossi, “l'artista
presenta una raccolta unica, pen-
sata per questo particolare spazio
espositivo, che bene abbraccia la
sua idea creativa: una serie di
volti e come l'esuvia che si stacca
in maniera integra dal corpo del-
l'animale, così il tratto di questi,
evoca ciò che rimane dopo un
processo di creazione tra l'artista
e il foglio di carta, il suo suppor-

to”. I dodici pezzi di uguale
dimensione, divisi tra i due piani
del palazzo Eitch Borromini, si
vanno a unificare con l'unico
pezzo di diversa dimensione
(150×56,5), quasi per un incontro
e un "Bisbiglio" fra i corridoi del
palazzo. Quasi a voler ridar
corpo e vita ai singoli volti”.La
mostra, allestita a cura di
Massimo Rossi all'interno del
progetto Chapeau di cui è l'idea-
tore, resta aperta fino al prossimo
30 marzo tutti i giorni dalle ore
10,00 alle 20,00, sabato e domeni-
ca compresi.

Iolanda Dolce

A Roma alla Eitch Borromini
Sandro Bellomo “Esuvia”

Raggi, Galleria Giovanni XXIII 
lavori mai eseguiti dal 2004
Arteria fondamentale nel quadrante nord ovest di Roma

“Mentre ancora non si riesce a decidere sulla
realizzazione di una nuova discarica a Roma fra
i territori di Falcognana, Tragliatella e Monte
Carnevale, gli studenti oggi alla riapertura delle
scuole dopo le vacanze di Natale hanno dovuto
percorrere strade piene di rifiuti, cassonetti stra-
colmi, alcuni da giorni bruciati che sono rimasti
accanto alle automobili anch’esse danneggiate
senza alcun intervento di rimozione, foglie da
decine di giorni abbandonate in strada dopo il
fallimentare ‘Piano foglie’ annunciato ma mai
avviato!”.
E’ quanto dichiara in una nota Piergiorgio
Benvenuti, già Presidente di Ama ed oggi
portavoce del Movimento Ecologista
Ecoitaliasolidale. “Un segnale gravissimo per
la salute di tutti i cittadini e del decoro e la puli-
zia della città - prosegue Benvenuti - ma

anche un pessimo esempio di educazione
ambientale per i giovanissimi che oltre allo
scempio nelle strade potranno osservare i rifiuti
intorno alle loro scuole. Un disastro che non
trova soluzioni e soprattutto che mette a repen-

taglio l’immagine di Roma, dell’intera nazione e
la salute di tutti i cittadini, soprattutto fra i gio-
vanissimi. Altro che emergenza, qui si deve par-
lare di disastro annunciato e che deve trovare -
conclude Benvenuti - soluzioni immediate”.

“Gaia e Camilla. Mano nella mano anche in
cielo. Ieri mattina, alle 9.30, un minuto di silen-
zio in tutte le aule del liceo De Sanctis. Mano
nella mano”. E’ il testo del post pubblicato que-
sta mattina sulla pagina Facebook del liceo
‘Gaetano De Sanctis’ di Roma accompagnato
dalla foto del murales che ritrae le due ragazze
mano nello mano. Oggi, giorno della riapertura
delle scuole dopo la pausa natalizia, la comuni-
tà scolastica dell’istituto frequentato dalle due
studentesse investite e uccise a corso Francia ha

dunque deciso di osservare un minuto di silen-
zio per ricordare le ragazze e non lasciare soli i
compagni di classe e gli amici.

Anziana muore nell’incen-
dio di un palazzo in zona
Case Rosse Anziana
muore nell’incendio di un
palazzo in zona Case
Rosse E’ andato a fuoco,
ieri mattina, in zona Case
Rosse a Roma, un edificio
di tre piani. Le fiamme
hanno raggiunto l’apparta-
mento di un’anziana
ottantenne, che è deceduta
nell’incendio. Sul posto
sono intervenuti i pompie-
ri, secondo i quali le fiam-
me si sarebbero sviluppate
dall’ingresso del palazzo.

Anziana muore 
nell’incendio 
di un palazzo 
in zona 
Case Rosse 
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“Era il 1797 quando da Reggio nell’Emilia
ha avuto inizio il percorso durante il quale
il Tricolore si è radicato lungo tutta l’Italia
come simbolo dello Stato unitario e poi
della Repubblica, affermando i valori di
libertà e democrazia che hanno ispirato
tante generazioni di italiani” - scrive il pre-
sidente della Repubblica Sergio Mattarella
nel 223mo anniversario della bandiera
ricordando che il Tricolore “raffigura l’em-
blema dei valori della Carta Fondamentale
quali democrazia, rispetto dei diritti del-
l’uomo, solidarietà e giustizia sociale”. Ma
ecco il testo intergrale del messaggio del
Presidente: “Ricorre oggi (ieri, ndr) il 223°
anniversario della nostra Bandiera. Era il
1797 quando da Reggio nell’Emilia ha
avuto inizio il percorso durante il quale il
Tricolore si è radicato lungo tutta l’Italia
come simbolo dello Stato unitario e poi
della Repubblica, affermando i valori di
libertà e democrazia che hanno ispirato
tante generazioni di italiani. L’Articolo 12
della Costituzione identifica nel Tricolore
il Vessillo ufficiale della Repubblica. Esso
raffigura l’emblema dei valori della Carta
Fondamentale quali democrazia, rispetto
dei diritti dell’uomo, solidarietà e giustizia
sociale. Divenuto simbolo dell’Italia, del
suo popolo e dell’italianità nel mondo, è
elemento che ci contraddistingue in ogni
luogo e in ogni ambito, dalle missioni di

pace delle nostre Forze Armate alle sedi
diplomatiche all’estero, dalle competizioni
sportive alle espressioni artistiche. Esso
racchiude i sentimenti di unità e di coesio-
ne, rappresenta i nostri valori e l’identità
nazionale e costituisce ideale legame tra le
diverse generazioni e tra tutti gli italiani o
figli di italiani residenti all’estero.
È un imprescindibile patrimonio che ci sti-
mola ed esorta a proseguire, con rinnovato
impegno e sulla base di radici comuni, il
nostro cammino caratterizzato da innova-
zione, progresso, rispetto e benessere.
Viva il Tricolore, viva la Repubblica”.

Mattarella e l’Anniversario del Tricolore:
“Emblema della democrazia”

“A gennaio ci sarà anche l’eventuale pos-
sibilità di un processo nei miei confronti,
mi vedete preoccupato? No, più che altro
sono schifato e incuriosito. Schifato per-
chè solo in Italia qualcuno può provare a
processare con l’ok del Parlamento un ex
ministro che ha semplicemente difeso i
confini, la sicurezza, l’onore e la dignità
del suo Paese”. Matteo Salvini, segretario
della Lega, lo dice in una diretta Facebook
“dalla campagna emiliana”.
“Commentare le gesta di chi è al governo
in questi giorni - aggiunge Salvini - è fru-
strante. In Libia l’Italia e l’intera Europa
ormai contano zero. Sono arrivati i milita-

ri turchi, sono partiti da Ankara per arri-
vare a Tripoli. Ormai in Libia che è l’anti-
camera dell’Italia, la porta di casa nostra
per motivi culturali, economici, commer-
ciali, per motivi di sicurezza perche da li’
partono barchini e barconi, ebbene ormai
in Libia ci sono i turchi, ci sono i i russi, ci
sono i francesi, ci sono gli egiziani. Conte,
Di Maio, Renzi e Zingaretti bye bye”.
L’Italia “è scomparsa - prosegue Salvini -
e ahimè per rimediare a questi drammi, a
questi disastri, a queste incompetenze in
politica estera ne servirà di tempo, peral-
tro in un momento particolarmente deli-
cato”.

Salvini a tutto campo, riapre la polemica
sulla nave Gregoretti e la Libia

Sisma Centro Italia, Pirozzi: processare chi non ha fatto nulla
“Manderei sotto processo per
sequestro di persona tutti
coloro che non stanno facen-
do niente. Hanno sequestrato
una grande parte del centro
Italia, soprattutto quei 18
comuni che hanno avuto la
distruzione. Ancora oggi non
mi spiego perché la Camera
abbia bocciato i 13 articoli che
avevamo approvato in

Consiglio regionale”. Lo ha
detto Sergio Pirozzi, presi-
dente della Commissione
grandi rischi della Regione
Lazio a Radio Cusano
Campus.
“Gli stessi partiti che avevano
votato sì in consiglio regiona-
le, in parlamento hanno vota-
to contro. Questa è stata una
sconfitta della politica italiana

perché sulle grandi tragedie
non bisogna fare ragionamen-
ti politici. Sul terremoto de
L’Aquila grandi registi hanno
fatto film raccontando quello
che era successo, Berlusconi è
stato messo alla gogna, sul
terremoto nel centro Italia è
calato il silenzio nonostante la
situazione sia peggiore. Io mi
aspetto un film dai radical

chic, da quelli che stanno
seduti nel salotto e massacra-
rono Berlusconi. Sarebbe
dovere del premier Conte
risolvere questa situazione,
mettersi una stelletta e dire
che l’ha risolta. Alcuni politici
però non pensano a mettersi
le stellette ma a continuare a
rimanere sedute nelle posizio-
ni di potere”, ha sottolineato.

Folla oceanica in Iran per il giorno del
lutto e dei funerali del generale Soleimani
nella sua città natale. Tra l’enorme massa
di persone spuntano le bandiere rosse di
chi, chiede vendetta per l’attacco. La folla
lancia slogan contro gli Stati Uniti di
Trump, ma anche contro Israele e la Gran
Bretagna. “Se gli Usa non se ne andranno
dal Medio Oriente - è uno dei messaggi
più forti che trapelano da Teheran - per
gli americani sarà un nuovo Vietnam”.
Per comprendere meglio il livello di ten-
sione e di atti ostili, c’è da dire dello stop
iraniano alle intese sul nucleare. 
La tv iraniana ha annunciato che Teheran
ha preso la decisione per una nuova ridu-
zione degli impegni previsti nell’accordo
del 2015 sul nucleare, uscendo di fatto
dall’intesa di Vienna. Teheran, in partico-
lare fa un passo indietro sulle “final key
restriction”, le norme a proposito del
numero massimo dei reattori nucleari e
l’arricchimento dell’uranio.
L’Iran, però, si è detto pronto a continua-
re a cooperare con l’Agenzia internazio-

nale per l’energia atomica e a tornare nel-
l’ambito degli impegni dell’accordo di
Vienna se le sanzioni contro il Paese
saranno tolte.
“Con il quinto step della riduzione dei
suoi obblighi, l’Iran abbandona l’ultima

limitazione pratica in base al Joint
Comprehensive Plan of Action, che
riguarda il numero delle centrifughe”, ha
scritto il governo iraniano in una nota
ribadendo la volontà di proseguire la col-
laborazione con l’Aiea.

Folla oceanica a funerali del generale
Soleimani: “Nuovo Vietnam”

I soldati italiani hanno lasciato, nel corso della notte, la base ameri-
cana a Baghdad, da due giorni sotto il tiro dei mortai. Lo scrive sta-
mani il quotidiano La Stampa, secondo cui il trasferimento dal com-
pound “Union 3” ha riguardato tutti gli uomini italiani impegnati
nell’operazione di addestramento delle forze di sicurezza irachene -
un cinquantina di carabinieri - ed è stato deciso dallo Stato maggio-
re della Difesa in accordo con i vertici della Nato. I soldati, che par-
tecipano alla “Nato Mission Iraq”, non sono stati riportati in Italia,
riferisce ancora il giornale torinese, ma sono stati trasferiti in “un
un’altra zona, sicura e non lontana”. Anche la Germania ritirerà
alcune delle sue truppe schierate in Iraq nell’ambito della della coa-
lizione anti Isis. Lo ha annunciato il ministero della Difesa di
Berlino, nella bufera seguita all’uccisione da parte degli Stati Uniti
del comandante del Qods iraniano, Qassem Soleimani. Circa 30 sol-
dati di stanza a Baghdad e Taji saranno trasferiti in Giordania e in
Kuwait, ha detto un portavoce del ministero della Difesa ad AFP,
aggiungendo che il ritiro “inizierà presto”. E mentre l’Italia lascia le
basi Usa, la Germania, parzialmente, ritira le sue truppe dallo sce-
nario, truppe schierate in Iraq nell’ambito della della coalizione anti
Isis. Ad annunciarlo il ministero della Difesa di Berlino, nella bufe-
ra seguita all'uccisione da parte degli Stati Uniti del comandante del
Qods iraniano, Qassem Soleimani. Circa 30 soldati di stanza a
Baghdad e Taji saranno trasferiti in Giordania e in Kuwait, ha detto
un portavoce del ministero della Difesa ad AFP, aggiungendo che il
ritiro “inizierà presto”.

Soldati italiani lasciano la base
americana di Baghdad mentre
i tedeschi avviano il ritiro dall’Iraq



I PILOTI DELLA BENEFICENZA

Dopo il grande successo del Concerto
di Beneficenza “ NOT(T) E PER LA
LEUCEMIA ” tenutosi recentemente,
su iniziativa del Conservatorio di
Santa Cecilia e dell’ Academy Art of
Image, ieri, giorno dell’Epifania, con
lo slancio della Scuderia Ferrari -
Club Roma Appia Antica e con le
moto terapy capitanate da Silvio
Caldarozzi, questa volta con le ver-
sione elettriche addirittura in reparto,
sono stati portati i regali direttamente
al Policlinico con le fiammanti
“rosse” del cavallino rampante gui-

date dal loro Presidente  Giorgio
D’Antonio e dall’attore Franco Di
Maio. Madrina dell’evento è stata la
giornalista Paola Zanoni che, con
questa giornata dedicata direttamen-
te alla consegna dei doni, ha coronato
il suo lavoro organizzativo e di con-
duzione del Concerto che ha visto la

partecipazione di tante eccellenze del
mondo artistico fra le quali Manuela
Villa, Gaspare Maniscalco, Rita
Rondinella, Rosalia Misseri, Adonà,
Maria Ratkova e il Presidente della
Fondazione Francesco Terrone Di
Ripacandida e Ginestra. I bambini,
accompagnati dal personale medico
del Reparto di Ematologia, sono
rimasti emozionati dalle sorprese,
dalle “Ferrari” e dai personaggi pre-
senti, fra cui il regista Alessandro Di
Filippo della manifestazione appena
svolta e molti Accademici come la
medium  già nota in tv Maria Pia
Pipitone i quali, hanno accompagnato
l’iniziativa di questa particolare con-
segna. Le foto sono solo il frammento

di un ricordo che, questo gesto, ha
lasciato in tutti i partecipanti e, sim-
bolicamente, le “Ferrari” che hanno
tanto entusiasmato i bambini, rom-
bando anche sotto le finestre del
reparto dove sono ricoverati, fin dall’
arrivo in reparto della sola notizia,

hanno dimostrato quanto, tutti noi,
possiamo essere piloti della benefi-
cenza avendo, come traguardi, i fini
più nobili che, più dei doni, sono le
gioie nel lasciare un sorriso nei loro
cuori.

L’Epifania sarà una delle prime date che resterà
nella storia di Anzio 2020, grazie allo spettacola-
re intervento di curiose befane che hanno conclu-
so il ricco programma di attività natalizie curate
dall’Amministrazione De Angelis e personal-
mente condotto dall’Assessore alle Attività
Produttive, Turismo e Spettacolo, Valentina
Salsedo. La seconda edizione della “Befana vien
dal cielo” che ha visto con il naso all’insù oltre

tremila persone, si è svolta registrando con gran-
de partecipazione presso la Pineta della
Gallinara, nel pomeriggio di lunedì 6 gennaio.
Giunte dagli acrobatici deltaplani e parapendii le
simpatiche befane per portare le calzette a tutti i
bambini,accolte dall’Assessore Valentina
Salsedo, dal Vice Sindaco Danilo Fontana ed dai
consiglieri Comunali Walter Di Carlo e
Massimiliano Marigliani, insieme alle migliaia di
persone presenti che si sono divertite (sopratutto

i bimbi) con lo spettacolo di Clown Patatina e
CocaCola, sempre presenti agli eventi di Anzio.
Nella mattinata anche ad Anzio Colonia, grazie
all’Associazione Antium MMXIX curiose befane
a bordo di un trenino hanno rallegrato le vie del
quartiere, distribuendo calzette con dolciumi e
carbone ai più piccoli, stupiti dalla loro vivacità.
Una rassegna di eventi, quella dell’Epifania che
ha concluso magistralmente il periodo natalizio,
mantenendo intatte le tradizioni italiane ed invi-
tando alla riscoperta dei valori che il Natale
rende esclusivi, quali il piacere di condividere
momenti magici, lo spettacolo sotto le più svaria-
te forme: danza, suoni, luci, magia.  Un evento
reso possibile, come affermato da Valentina
Salsedo, grazie alla collaborazione preziosa di
tante realtà, tra volontari e Forze dell’Ordine.
Doveroso è il ringraziamento al Sindaco di
Anzio, Candido De Angelis, per aver consentito
di realizzare il programma nella Città di Anzio, a
lavoro svolto dai dipendenti degli uffici comuna-

li che hanno lavorato per la realizzazione degli
eventi, alla Polizia Locale, alla Scuole di Danza
del territorio ed alle Associazioni che hanno pro-
posto brillanti esibizioni nelle piazze, per oltre
un mese di attività. Uno straordinario risultato
da condividere con tutti coloro che si sono distin-
ti affinché queste festività fossero veramente
esclusive. “L’elenco sarebbe lungo – ha afferma-
to l’assessore – ma proverò a citarne i principali,
quali, l’Ass.ne Zoofila Ecologica di Protezione
Animali Natura e Ambiente “Armellino 92” e
altre come: 

- Misericordia di Pomezia per il servizio ambu-
lanza 
- Croce Rossa Italiana, Anzio Nettuno nella per-
sona del Sig. Mario 
un ringraziamento particolare va a: 
- COCACOLA e Patatina 
- Alla Proloco di Lavinio 
- Protezione Civile Nettuno nella persona del Sig.
Gaetano RUSSO
Un doveroso riconoscimento e ringraziamento a
tutti gli Sponsor che hanno creduto in questo
Evento: 
- Frutteria Cocetta 
- Pasticceria Di Fulvio 
- Bar Pasticceria Apollo 13 
- Ristorante Antico Grottino 
- Ristorante da Roberto al Follia 
- Pica Costruzioni per la concessione del terreno 
- Il gruppo DELTAPLANI e PARAPENDII e a
tutte le BEFANE 
ed ancora, Roberto Giacoponi, la società Zero
Service di Giampaolo Calò’, Roberta De Angelis

per la collaborazione e la gestione gratuita della
pagina facebook di “Natale sul Mare” e Claudio
Di Giovanni per le fotografie.  Ma il vero ringra-
ziamento – ha concluso Valentina Salsedo – va ai
genitori delle migliaia di bambini che hanno cre-
duto nelle Istituzioni, scegliendo Anzio con le
sue bellezze, con i suoi colori, con le sue attività
commerciali e con il suo bagaglio di valori, per
far trascorrere ai propri figli delle vacanze di
Natale speciali, riscoprendo le vere ricchezze, di

cui noi cittadini andiamo fieri, che la rendono
meta preferita del litorale romano”. 
Info: pagina facebook: “Natale sul Mare”.
servizio a cura del regista Tv Alessandro Di
Filippo 
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Il traguardo al reparto Ematologia 
pediatrica dell’ospedale Umberto I

La Befana vien dal cielo - Anzio 2020
Dal cielo al mare, la Befana di Anzio continua a stupire…



Poche emozioni, nella prima
sfida del girone di ritorno.
Contro un ostico Trastevere
arriva una brutta sconfitta per
il Ladispoli, costretto all’en-
nesima debacle che lo relega
all’ultimo posto della classifi-
ca. 
Nel primo tempo al 22’ il
Trastevere si rende pericoloso
con un’incursione di Bertoldi,
che crossa rasoterra che viene
respinto, prima dal portiere
ospite e successivamente
dalla difesa rossoblù che
allontana il pericolo. Al 37’ si
sblocca il match: l’arbitro
Iacobellis fischia il penalty
per il “leoni”, dopo un fallo
netto subito in area di rigore
da Calisto. Dal dischetto tra-
sformazione perfetta da parte
di Lorusso.
Nella ripresa dopo 2 minuti
ancora Lorusso su calcio di
punizione dal limite sfiora la
traversa. Pericolosissimo e
sfortunato il Ladispoli con il
colpo di testa di Manoni che
colpisce il palo. La squadra
tirrenica ci prova e ci riprova
con le conclusioni di Salvato
prima e Manoni poi, ma
entrambe le occasioni non
centrano la porta difesa da
Cavalli.
L’occasione più ghiotta per
gli ospiti arriva al 22esimo
ma, sempre Cavalli è strepito-

so sul colpo di testa ravvicina-
to di Giannetti mentre, sulla
successiva ribattuta verso la
porta amaranto da parte di
Amorosino è provvidenziale
l’intervento sulla linea di
capitan Sfanò. L’occasione
per segnare capita poi al

Trastevere, dopo una bella
ripartenza di Iannoni, che
serve Lorusso, ma il tiro di
quest’ultimo viene deviato in
angolo da Alessio Salvato. Sul
corner ci prova Bassini di
testa, ma il pallone termina
alto sopra la traversa della

porta ladispolana. Dopo 5
minuti di recupero, l’arbitro
toscano Iacobellis decreta la
fine delle ostilità e per il
Trastevere arrivano così i
primi 3 punti del girone di
ritorno, e la prima vittoria nel
nuovo anno.

A cura di Fabio Nori

Campioni d’inverno, ecco Il Cerveteri operaio
che espugna anche il Ronciglione e si consolida
in prima posizione a due punti dal Fiumicino e
a cinque dal Tolfa, prossimo avversario di
domenica. Un rigore di Teti, nel finale di primo
tempo, consente alla compagine di mister
Fracassa di chiudere in testa al giro di boa e
tenere a distanza il Fiumicino prima delle  inse-
guitrici. Alla mezz’ora, prima del rigore,
Agostini salva su Miguel Vittorini. Nella ripre-
sa Vettori coglie la traversa su punizione e
Menichini reclama un calcio di rigore. Il
Cerveteri gioca ormai da grande squadra capi-
talizzando al meglio il rigore di Teti chiudendo
così il girone d’andata con tre vittorie consecu-
tive. Il Ronciglione United termina in nove per
le espulsioni di Morresi e Lo Bue. La squadra di
Granieri conclude un girone d’andata partico-
larmente buio come testimoniano i 17 punti in
17 partite che suonano come un campanello
d’allarme per una formazione partita con ambi-
zioni e organico da vertice. Insomma è l’anno
del Cerveteri, dove gira bene la fortuna e i fatto-
ri tecnico-tattici si stanno rivelando di alto pro-
filo, andando ben oltre le più rosee aspettative.
Gli etruschi chiudono il giro di boa in testa,
coscienti che la classifica può ancora cambiare
da un momento all’altro ma consapevoli di
avere tutte le carte in regola per il ritorno in
Eccellenza dopo 7 anni. 

Verdeazurri campioni d’Inverno, in scia
a due punti dal Fiumicino e 5 dal Tolfa

Cerveteri da urlo: bomber Teti dagli undici metri decide la gara di Ronciglione 

Parte male il girone di ritorno dei rossoblù, col Trastevere finisce 1 a 0

Ladispoli, sconfitta e ultimo posto
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Inizia male il nuovo anno per il
Borgo San Martino, autore di
una prova incolore che ha san-
cito una sconfitta per 3 a 1 sul
campo dell’Atletico Ladispoli.
I gialloneri confezionano una
prestazione che va ben sotto la
sufficienza anche se c’è da
mettere in conto la lunga lista
delle assenze che hanno obbli-
gato Palluzzi a cambiare dra-
sticamente la formazione.
L’undici sceso in campo non
ha mostrato mordente, lascian-
do troppe occasioni nelle mani
dei padroni di casa, molto più
determinati a vincere la parti-
ta. Il Borgo è padrone del
campo per ben buona parte
della gara ma non riesce a fina-
lizzare le occasioni capitategli
sui piedi, mentre l’Atletico, più
astuto e concreto, è bravo ad
approfittare degli errori della

difesa etrusca. Il primo tempo
finisce sul 2 a 0, con i locali in
dieci per l’espulsione che
Manozzi che sul 3 a 0, ha falli-
to un rigore che avrebbe potu-
to cambiare il volto del match.
Goal della bandierina di
Esposito, ex di turno. Ora in
classifica il Passoscuro è finito
a +9 ma mancando due gare al
giro di boa le speranze dei tir-
renici restano ancora vive. Il
presidente Lupi, arrabbiatissi-
mo nel dopo partita, non ha
digerito la sconfitta:
“Complimenti all’Atletico
Ladispoli, una vittoria merita-
ta - afferma Lupi - noi dobbia-
mo prendere esempio da loro
su come hanno interpretato la
gara. Per i nostri giocatori è
tempo di assumersi le proprie
responsabilità - conclude il
presidente”. 

Borgo San Martino
KO, tuona Lupi

“Complimenti all’Atletico Ladispoli, per noi 
è tempo di riflessioni e assunzione di resposanbilità”



E’ partito il countdown, il grande Golf arriva a Roma. Il presidente Chimenti: “Sarà l’evento più iconico di sempre”

Ryder Cup a “meno mille”
Mancano mille giorni alla Ryder Cup, la stori-
ca sfida che dal 30 settembre al 2 ottobre 2022
si svolgerà al Marco Simone Golf & Country
Club di Guidonia. E per l’occasione la
Federgolf ha voluto ricordare l’appuntamento.
“Sarà una Ryder unica, probabilmente la più
iconica di sempre che vedrà la Città Eterna pro-
tagonista - ha detto il presidente della
Federgolf Franco Chimenti - Il numero di pre-
senti e turisti sarà davvero incalcolabile. A que-
sto evento ho creduto fin dall’inizio e non ho
mai avuto dubbi sul fatto di aver assicurato
all’Italia uno degli appuntamenti sportivi tra i

più importanti degli ultimi 100 anni”. Per il
golf italiano, poter organizzare la Ryder Cup
2022 è un successo di portata storica, che ne
decreta l’ingresso dalla porta principale nel-
l’élite mondiale di questo sport. La vittoria
assume un valore ancora più rilevante se si
considera il livello degli avversari superati
nella corsa per ottenere il diritto a ospitare la
Ryder Cup 2022: si tratta di Paesi dalla grande
tradizione golfistica come Germania, Spagna e
Austria, per non dire di Danimarca e Turchia
che hanno deciso dopo qualche tempo di ritira-
re la candidatura. Ecco le motivazioni che

hanno spinto la Commissione Ryder Cup a sce-
gliere Roma nelle parole di Richard Hills,
Direttore del Bid Management Team di Ryder
Cup Europe: “La candidatura italiana ci ha
impressionato per la sua solidità dal punto di
vista infrastrutturale, commerciale e di soste-
gno del Governo, oltre che del settore privato.
I programmi di potenziamento e valorizzazio-
ne del percorso di gioco sono letteralmente
spettacolari, così come l’impegno allo sviluppo
del golf nel Paese a tutti i livelli. Non vediamo
l’ora di metterci al lavoro insieme con il team
italiano per dare vita all’edizione 2022”.
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Arriva in libreria la biografia a fumetti dedicata all’anticonformista  David Bowie scomparso 4 anni fa

Il Duca Bianco per la Panini Comics
In contemporanea con l’originale
americano e in occasione del quarto
anniversario della sua scomparsa,
Panini Comics pubblica in Italia
Bowie - Stardust, Rayguns &
Moonage Daydreams, la biografia a
fumetti che racconta la vita dell’icona
mondiale David Bowie: un artista
anticonformista che ha sedotto intere
generazioni di fan con la sua musica
indimenticabile, uno straordinario
performer visivo che ha lasciato
un’impronta indelebile nell’immagi-

nario collettivo. Un volume emozio-
nante e magnificamente illustrato
dalla coppia più pop e technicolor del
fumetto americano, Michael e Laura
Allred, con la sceneggiatura di Steve
Horton, che ripercorre la scalata al
successo dell’artista dall’anonimato
alla fama mondiale, in parallelo
all’ascesa e alla caduta del suo alter
ego Ziggy Stardust. Bowie - Stardust,
Rayguns & Moonage Daydreams è un
lavoro monumentale ispirato dall’uni-
co e solo super eroe, extraterrestre e

dio del rock and roll. 
Il “Cinema del Futuro” a Cinecittà
Giovedì 23 gennaio 2020, nella presti-
giosa sala dedicata a Federico Fellini,
all’interno degli Studios di Cinecittà,
si svolgerà l’attesa presentazione del
film “Nika - vite da strada”: la prima
opera, in Italia, realizzata con una tec-
nologia a doppia intelligenza artificia-
le. Il film, del regista Mirko Alivernini
e prodotto dalla Mainboard
Production, ha un cast composto da
attori di talento del panorama italia-

no, tra i quali: Noemi Esposito, Giulio
Dicorato, Noemi Giangrande, Luigi
Converso, Mauro Del Vecchio,
Andrea Sasso, Stefania Della Rocca,
Anna Esposito, Anita Tafra, Vincent
Papa, Roberta Aguzzi e Mauro
Mascitti. La serata sarà l’occasione,
non solo per assistere alla visione del
film, bensì per dialogare in merito al
cinema e alla sua evoluzione: parten-
do dal passato si giungerà al presente
e alle nuove tecnologie messe a dispo-
sizione per la realizzazione dell’au-

diovisivo. Mirko Alivernini, pioniere
in Italia per l’utilizzo del metodo a
doppia tecnologia artificiale, speri-
mentato, al momento, solo negli Stati
Uniti, afferma: “questa è una vera e
propria rivoluzione nel settore cine-
matografico, che ad alcuni non andrà
a genio ma ad altri più lungimiranti
aprirà molte strade, perché questa tec-
nologia permetterà a tanti giovani di
sperimentare un cinema personale in
maniera meno costosa e altamente
qualitativa”.
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Sorry We Missed You è un film di genere Drammatico del 2019
diretto da Ken Loach con Kris Hitchen e Debbie Honeywood. Uscita
al cinema: 2 Gennaio 2020. Durata: 100 min. Distribuito in Italia da
Lucky Red. Paese di produzione: Belgio, Francia, Regno Unito.

SORRY WE MISSED YOU

La trama di Sorry We Missed You (2019). In
seguito alla crisi economica del 2008, Ricky
cerca lavoro per far fronte ai debiti e compra un
furgone per le consegne. Scopre però che è un
lavoro non tutelato e privo di diritti. Anche sua
moglie fa fatica a sbarcare il lunario, lavorando
come badante. I problemi di una famiglia
molto unita che affronta una crisi dovuta alle
problematiche finanziarie. Ricky e la sua fami-
glia combattono contro i debiti, causati dal tra-
collo finanziario mondiale del 2008. Una
nuova opportunità appare all'orizzonte quando
l’utilizzo di un nuovo furgone permette a
Ricky di lavorare come corriere per una ditta...

APPUNTAMENTO AL CINEMA

Piccole Donne è un film di genere Drammatico, Romantico
del 2019 diretto da Greta Gerwig con Saoirse Ronan e Emma
Watson. Durata: 135 min. Distribuito in Italia da Warner Bros.
Paese di produzione: USA.

PICCOLE DONNE

Un nuovo adattamento del celebre roman-
zo di Louisa May Alcott, racconta le vicen-
de delle sorelle March, Josephine, detta Jo,
Meg la figlia maggiore, Beth dalla salute
cagionevole ed Amy dal temperamento
artistico. Ambientato durante la Guerra
Civile Americana, la storia illustra le diffi-
coltà affrontate dalle sorelle March e del-
l'amicizia che nasce tra le ragazze e Laurie,
il nipote del ricco vicino di casa. Le aspira-
zioni letterarie di Jo, quelle signorili di
Meg, la preoccupazione per il padre al
fronte e molto altro ancora...

Un film di Gianni Amelio 
con Pierfrancesco Favino , Livia Rossi 
e Luca Filippi distribuito da 01 Distribution

HAMMAMET

Basato su testimonianze reali, la storia racconta
la vicenda di Bettino Craxi, politico italiano di
rilievo, fu coinvolto nelle indagini di Mani
Pulite e finì i suoi giorni in esilio in Tunisia, ad
Hammamet.

Un film di Brian Kirk con Chadwick
Boseman , Sienna Miller e J.K. Simmons
distribuito da Universal Pictures

CITY OF CRIME

Un Detective di New York di nome Andre
Davis, si lancia in una caccia all'uomo dopo
che la morte di due poliziotti porta a galla una
profonda cospirazione. Per catturare i respon-
sabili l'isola di Manhattan viene isolata dal
resto della città e tutti i suoi ponti chiusi per
evitare che gli assassini scappino...

Sulle ali dell'avventura è un film di genere
Avventura, Ragazzi del 2020 diretto da Nicolas
Vanier con Jean-Paul Rouve e Mélanie Doutey.
Durata: 113 min. Distribuito in Italia da Lucky
Red. Paese di produzione: Francia, Norvegia.

SULLE ALI 
DELL'AVVENTURA

La trama di Sulle ali dell'avventura (2020). Christian
è uno scienziato che studia oche selvatiche, suo figlio
non è felice di trascorrere le vacanze con lui nel dee-
srto, ma un progetto impossibile li fa avvicinare: sal-
vare una specie in estinzione grazie all'aereo ultra-
leggero di Christian. Christian è uno scienziato visio-
nario, esperto di oche selvatiche; suo figlio, invece, è
un adolescente che sta più davanti ai videogame che
in mezzo alla natura. L'idea di trascorrere un'intera
vacanza con suo padre, ma lontano dalla tecnologia,
sembra una montagna impervia da affrontare...

Il nuovo docu-film che indaga sulle opere pittori-
che dell’artista per un’inedita visione in Ultra HD
accompagnata dai commenti di massimi esperti
mondiali di Leonardo. Un film di Phil Grabsky 
distribuito da Nexo Digital

LEONARDO. LE OPERE

La produzione pittorica del genio del Rinascimento
Leonardo Da Vinci presenta sul grande schermo i
dipinti del Maestro, le opere includeranno La
Gioconda, L'Ultima cena, La Dama con l'ermellino,
Ginevra de 'Benci, La Madonna Litta, La Vergine
delle Rocce. L’obiettivo è quello di ripercorrere, attra-
verso il prisma della sua pittura, anche la vita di
Leonardo (1452-1519): l’inventiva, le capacità scul-
toree, la lungimiranza nell’ambito dell’ingegneria
militare e la capacità di districarsi nelle vicende poli-
tiche del tempo. Girato in Russia, Germania, Francia,
Italia, Stati Uniti, Inghilterra, Scozia, Polonia...

Regia di Checco Zalone. Un film Da vedere 2020 con
Checco Zalone, Souleymane Silla, Manda Touré, Nassor
Said Berya, Alexis Michalik. Cast completo Genere
Commedia - Italia, 2020, durata 90 minuti. Uscita cinema
mercoledì 1 gennaio 2020 distribuito da Medusa

TOLO TOLO

Spinazzola, cuore delle Murge pugliesi. Checco rifiuta il
reddito di cittadinanza e apre un sushi restaurant ma,
dopo l'entusiasmo iniziale, fallisce miseramente e decide
di fuggire dai creditori e dal fisco "là dove è possibile
continuare a sognare": ovvero in Africa, dove si improv-
visa cameriere per un resort esclusivo. Lì incontra
Oumar, cameriere con il sogno di diventare regista e la
passione per quell'Italia conosciuta attraverso il cinema di
Pasolini. Improvvisamente in Africa scoppia la guerra e i
due sono costretti a emigrare, anche se Checco non punta
all'Italia ma ad uno di quei Paesi europei in cui le tasse e
la burocrazia sono meno pressanti che nel Bel Paese... 

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

La ragazza d'autunno è un film di genere
Drammatico, Guerra del 2019 diretto da Kantemir
Balagov con Viktoria Miroshnichenko e Vasilisa
Perelygina. Durata: 137 min. Distribuito in Italia da
Movies Inspired. Paese di produzione: Russia.

LA RAGAZZA D'AUTUNNO

La trama di La ragazza d'autunno (2019). 1945,
Leningrado. La Seconda Guerra Mondiale ha
devastato la città, demolendo gli edifici e
lasciando i cittadini nella miseria fisica e men-
tale. In questo quadro due giovani donne, Iya e
Masha, provano a ricostruire le loro esistenze
tra le rovine. Leningrado, 1945. Dopo che la
guerra ha distrutto la città, ha abbattuto i palaz-
zi ed annientato la popolazione, ci si accorge
come chi è sopravvissuto sia in realtà morto
dentro, nel proprio animo. In questo clima così
oscuro, nel quale la vita e la morte continuano
a scontrarsi, vivono due donne, Iya e Masha....



CARD 8 INGRESSI

ABBONAMENTO
11 SPETTACOLI

ABBONAMENTO
6 SPETTACOLI

CARD 8 INGRESSI

CARD 16 CREDITI


